

OSTSEE ZEITUNG

28.09.2017

Spende von den Insel-Borussen

Freude über eine Spende: Der 1. BVB Fanclub Rügen hatte am 10. Juni eine Ausfahrt mit der „Wappen von Breege“ veranstaltet. In diesem Rahmen fand eine Tombola statt. Deren Erlös in Höhe von 1000 Euro wurde an unsere Einrichtung, das „Boddenhus Lietzow“ gespendet. Mit Hilfe dieser Spende konnte unser Sportraum neu gestaltet und Sportgeräte angeschafft werden. Unter anderem wurden ein Ringwurfspiel und ein Sportkreisel angeschafft. Außerdem sind den Kindern nun sportliche Aktivitäten auf einem Fitness-Trampolin möglich.

Stephanie Kremerskothen, AWO